



SESIÓN PLENARIA

05.- Pregunta N.º 598 relativa a gestiones realizadas para buscar una solución a GFB, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0598]

06.- Pregunta N.º 599, relativa a situación en que se encuentra GFB en la actualidad, presentada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0599]

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Pasamos, Sra. Secretaria, a los puntos 5 y 6 del Orden del Día...

Por favor, por favor...

Sra. Secretaria.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Pregunta N.º 598 relativa a gestiones realizadas para buscar una solución a GFB.

Y 599, relativa a situación en que se encuentra GFB en la actualidad, presentadas por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Tiene la palabra D.ª María Antonia Cortabitarte.

Yo les recuerdo que en las preguntas el tiempo está tasado. Por lo tanto cuando finalice el tiempo pongan fin a su intervención. Eso es lo que les ruego.

Tiene la palabra la Sra. Cortabitarte.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Gracias Presidente por el preaviso.

Una vez más, Señorías, tenemos que hablar lamentablemente de GFB. Las preguntas que hoy presentamos tienen como objetivo el que siempre pretendemos conseguir y nunca conseguimos. Y es que el Gobierno explique cuál es la situación real a día de hoy de GFB, que lleva meses y meses agonizando y mientras agonizan, ustedes, señores del Gobierno y particularmente usted, Sr. Revilla, Presidente; Presidente, usted que quería que tanto le habláramos de GFB. Sr. Revilla.... Sr. Revilla ya sé que está muy entretenido haciendo dibujos; pero ¡hombre!, escúcheme un poco, que usted ha pedido mil veces que le preguntemos sobre GFB. Ahora le estamos preguntando y usted insiste en hacer sus dibujos.

Pero bueno, usted pretende mirar para otro lado con esta agonía de GFB, intentando desentenderse de todo, intentando desentenderse de este pozo sin fondo en el que usted nos ha metido y del que usted es el único responsable.

A estas alturas ya nadie discute que GFB ha pasado de convertirse en el proyecto estrella, en el proyecto industrial más importante del Presidente Revilla, a ser su fracaso más sonado y vergonzoso.

GFB ha sido patrocinado y ha sido publicitado por usted, Sr. Revilla, en todas las publicaciones que ha hecho este Gobierno; en las publicaciones escritas, en las publicaciones audiovisuales y en todas sus intervenciones públicas tanto en el Parlamento como fuera de él. Era su proyecto industrial estrella y por desgracia todos sabemos que ha acabado estrellado.

Usted, Sr. Revilla, se erigió como gran protagonista de esta empresa y como el artífice de todos. Nos dijo como les acabo de decir, una y mil veces, que si queríamos saber algo de GFB que se lo preguntáramos a usted, que usted era el único responsable de GFB. Que aquí me tienen, pregúntenme ustedes por GFB -nos decía-. Y miren, ahora agacha la cabeza y ni siquiera me ha mirado ni una sola vez desde que estoy hablando en la Tribuna.

¿Dónde está usted, Presidente, ahora en GFB? ¿Desparecido?

Hace mucho tiempo que usted...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Vamos a ver. Sra. Diputada... Sra. Diputada, mire, el Sr. Revilla no participa en este debate...

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: ¿No es el Presidente del Gobierno? ...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Por lo tanto, yo le ruego que plantee usted las preguntas que crea, pero...



LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Las estoy planteando, Presidente. A nadie mejor que al Presidente de Cantabria, ¿no?

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Mire, se produce una situación difícil en donde la persona aludida constantemente, señalada, no puede intervenir en el debate.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Pero bueno, que intervenga...que intervenga, que intervenga...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Por lo tanto, le ruego, Sra. Diputada, yo le ruego que dirija usted sus preguntas al Gobierno y que establezca usted el debate con el Consejero que intervenga en él.

Nada más.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Señor..., vamos, me deja usted...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Un momento, un momento, un momento, guarden silencio.

Puede continuar.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Me deja usted, Presidente, si me permite parar un momento el tiempo, porque es que no doy crédito a lo que usted...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): No, no, ya he parado el tiempo, ahora puede continuar.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: ...cuando era usted Portavoz del Partido Socialista y se metía con quien le daba la gana, no actuaba como ahora.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Le ruego que no entre usted en debate, le ruego que no entre usted en debate conmigo.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Es que no se pueda hablar al Presidente del Gobierno desde la Tribuna del Parlamento, es lo ya..., lo nunca visto, Presidente. Es lo nunca visto.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Yo le ruego que no entre usted en debate conmigo.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: No, no, si yo no pretendo entrar en debate con usted, pretendo entrar en debate con el Presidente del Gobierno, que para eso es Presidente del Gobierno, ni más ni menos.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Yo le ruego que se atenga a la cuestión, Sra. Diputada.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Bueno, pues me atengo a la cuestión, que es GFB, por si alguien no se había enterado todavía.

Vamos a ver, como le decía, el Presidente Revilla nos ha dicho 1.000 veces que le preguntemos por GFB. Ahora tiene la cabeza escondida debajo de ese atril en el que está sentado, ahí escondida y no quiere oír hablar de GFB. Es más, lleva meses y meses sin pronunciar siquiera la palabra GFB, algo que para usted se ha convertido en una palabra maldita.

Usted, Sr. Presidente, ha consentido, sabiéndolo, que en GFB se hayan enterrado 45 millones de euros. Usted ha consentido, sabiéndolo, que en esa empresa se acumularan millones y millones de euros en deudas a pequeñas empresas de Cantabria, alguna de ellas ha tenido que cerrar.

Usted ha seguido y ha consentido que se contrataran allí hasta 77 trabajadores que ahora están todos en casa y sin cobrar. Usted ha conseguido todo esto y ha conseguido que se siguiera inyectando dinero y dinero en esta empresa hasta llegar a esta barbaridad, que hemos llegado, 45 millones de euros ahí enterrados y el resultado está ahí.

GFB ha pasado de ser una empresa con bandera de Revilla, a ser una empresa que creo que es el único caso en España, al menos que se conozca, en la que sin haber empezado la producción, está ahogada por las deudas, está en suspensión de pagos, está con todos sus trabajadores despedido, en concurso de acreedores y al borde de la liquidación. Lo nunca visto, no me extraña que usted meta la cabeza debajo de eso que tiene en la mano.

Y si usted nos metió en este lío, Sr. Presidente, si usted nos metió en este lío, es usted el que nos tiene que sacar, por eso..., bueno, la verdad es que estoy convencida que usted ni va a dar la cara ni la ha dado, ni la va a dar desde que GFB se ha convertido en un problema.



Mire, la situación de GFB es el resultado.... ¿arrogancia en lo mío, Sr. Marcano?, no es usted el más indicado para hablar de arrogancia ¿eh?, no está usted capacitado para hablar de arrogancia.

Mire...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Yo les ruego que guarden silencio todos. Miren, guarden silencio todos.

Sra. Diputada, vayamos a la cuestión y formule la pregunta que tiene planteada.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Sr. Presidente, a ello voy si me dejan.

Vamos a ver, yo entiendo que este tema les irrite profundamente, pero es que ustedes nos han metido en este lío. Ustedes han defraudado 45 millones de euros de dinero público y son ustedes los que tienen que dar explicaciones. No creo que yo, desde esta posición a la que atribuyen todos los males de la industria de Cantabria, sea yo la que tenga que dar explicaciones, de por qué preguntamos al gran artífice de este desastre, que es el Sr. Presidente del Gobierno.

Como les decía, ustedes, la situación de GFB es el resultado de un cúmulo interminable, interminable de actuaciones irregulares e irresponsables de nuestro Gobierno, de sus antecesores, Sr. Sota. Yo no le voy a cargar a usted la culpa de GFB, porque creo que de todos los que hay aquí es el único que no es culpable, de todos los que hay aquí; pero desde luego sí al señor que preside este Gobierno o despreside este Gobierno.

Ustedes nos han mentido sobre GFB desde el primer día, nos dijeron que en GFB no había ningún problema; nos dijeron, el primero el Presidente del Gobierno, dijo que lo que queríamos nosotros es que GFB no abriera.

Y mientras tanto, más dinero para GFB y cuando ya no han podido esconder el escándalo, es cuando el Sr. Revilla ha empezado a esconder la cabeza debajo del ala.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Sr. Consejero.... bueno, ya saben las preguntas. Gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias.

Tiene la palabra el Gobierno, tiene la palabra D. Juan José Sota para una sola intervención.

EL SR. CONSEJERO (Sota Verdión): Señorías, voy a dar respuesta,

Primero decir, Sra. Diputada, que de la exposición que ha hecho a usted no le interesa nada GFB ni lo que pasa allí ni nada. Usted viene aquí, no pregunta, hace un discurso, su intención y el objetivo de su Grupo, de una forma muy directa es, conseguir meterse con el Presidente, pero del fondo del asunto, de saber qué es lo que se está haciendo o qué va a suceder, no les interesa absolutamente nada.

Porque se lo hemos dicho por activa y por pasiva, que a pesar de que nosotros somos socios minoritarios en esa empresa, mantenemos y hemos mantenido una posición activa y lo hemos hecho con una total transparencia en buscar una solución a ese proceso de posible entrada de nuevos socios en esa sociedad.

Y lo hemos hecho con transparencia, se lo digo porque todos los acuerdos y todos los compromisos que hemos ido llevando a lo largo de todo este tiempo, lo hemos hecho a través del Consejo de SODERCAN, Consejo en el que les he dicho la semana pasada y lo vuelvo a reiterar aquí, están representadas prácticamente toda la sociedad de Cantabria que tiene algo que ver con el tema económico y social.

Porque en ese Consejo, como les dije la semana pasada, están representados los sindicatos mayoritarios, están representados los empresarios, la Cámara de Comercio, la Universidad, Caja Cantabria y el Gobierno. Por tanto, en eso es en lo que estamos trabajando.

Y respecto a su otra pregunta de, ¿en qué situación se encuentra GFB?, usted mismo lo acaba de decir aquí, está declarada en concurso voluntario desde el pasado abril de 2009.

Y mire Señorías, mientras nosotros estamos trabajando y buscando soluciones, ustedes lo único que hacen es, como siempre, ser tremendistas y actuar de una manera, yo creo, que absolutamente irresponsable porque el Gobierno siempre trabaja en la misma dirección y les voy a poner un pequeño ejemplo.



Lo mismo que hemos hecho con GFB, de intentar trabajar y sacar un proyecto adelante, un proyecto que todavía tiene en estos momentos problemas, evidentemente, lo hemos hecho con el CPD del Banco de Santander que está en esa misma zona y que usted conoce muy bien, y que usted conoce muy bien.

Y ahí está hoy una realidad que si hubiera sido por ustedes, hoy no tendríamos CPD, hoy no tendríamos CPD, porque tengo ahí un resumen que posiblemente luego tenga oportunidad de enseñarle, en el que todas sus intervenciones en ese proyecto fueron, pedir el cambio de ubicación del polígono, decir que era una desfachatez, una chapuza, que eso obedecía a intereses oscuros...

Pero resulta que cuando se pone la primera piedra, el Portavoz de su Grupo Parlamentario y Presidente del Grupo, aparece en la foto, el primero, y yo dije, cuando le vi dije esto tiene que ser algo que yo no..., yo estaba viendo como una especie de aparición. Pero cómo alguien que está oponiéndose de una manera sistemática a un proyecto aparece el día que se pone la primera piedra; desde luego eso es una incongruencia que ustedes mismos tendrán que velar.

Pero mire, Señorías, ése es un proyecto que está allí en el conjunto de ese parque empresarial y que estamos seguros de que va a salir adelante, estamos seguros de que puede salir adelante. Desde luego lo haremos con trabajo, con tesón y buscando una solución, pero desde luego nosotros lo haremos como siempre lo hacemos sin contar en absoluto con su apoyo.

Y desde luego le voy a dar algún dato también desde el punto de vista industrial, porque ustedes como han hecho anteriormente centran siempre el foco en algún detalle pequeño de la realidad que puede ser éste de GFB. Pero porqué no hablan ustedes aquí, por ejemplo, de cuál ha sido el incremento de la producción industrial de Cantabria el último año, que hemos sido la Comunidad en la que más ha crecido la producción industrial ¿por qué no dicen ustedes eso? Evidentemente no lo dicen porque tratan de ocultarlo.

Y lo tratan de ocultar además, sacando aquí reiteradamente un proyecto y un proceso como el de GFB, en el que estamos trabajando, que seguimos trabajando y que estoy absolutamente convencido Señoría de que verá la luz, porque ese proyecto -como digo- tiene futuro si somos todos capaces de arrimar el hombro como lo he dicho muchas veces.

El Gobierno está trabajando por ello y desde luego yo lo he dicho muchas veces cuando he intervenido aquí, trabajamos solos en un proyecto en el que yo creo que tendríamos que estar todos juntos, porque el beneficio de que algo salga bien en nuestra Comunidad no solamente para el Gobierno, sino es un beneficio para toda la Comunidad y desde luego para todos los ciudadanos.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Consejero.